



Wir trauern um unseren lieben Bergkameraden

Herrn Karl Häusler

Gründungs- und Ehrenmitglied unserer Sektion,

der am 11. Februar 1980 im 91. Lebensjahr für immer von uns gegangen ist.

Der Verstorbene war seit seiner frühen Jugend begeisterter Bergsteiger, trat 1922 in die Sektion Freiburg/Breisgau ein und gehörte zum Kern der Alpinisten, als 1928 die Sektion Hochrhein gegründet wurde.

In unserer Sektion war er neben der jahrzehntelangen Tätigkeit als Schatzmeister und Materialverwalter auch etliche Jahre als 2. Vorsitzender tätig. Überall dort wo es um den Schutz und die Belange von Berge und Natur ging, war er mitentscheidend dabei.

Wir verlieren in ihm einen aufrechten Kameraden und werden dem Toten ein ehrendes Andenken bewahren.

Vorstand und Mitglieder

der Sektion Hochrhein e.V. im Deutschen Alpenverein